



CORTEZ PSP

DORNO
ENTORNO

ENTORNO

REDACCION@ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX



SANTORAL DE HOY

www.ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

3 PESOS

Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Aíza

TRAS PERSECUCIÓN

Caen dos asaltantes

Los agentes de la PESP capturaron a Gilberto, de 24 años y a Juan Carlos, de 31, quienes habían despojado del dinero a una persona, en el exterior de una sucursal de Banorte, ubicada en una plaza comercial ubicada al suroriental

GERARDO LÓPEZ

Dos sujetos que despojaron de dinero en efectivo a una persona en el exterior de un banco al suroriental de la ciudad, fueron detenidos por elementos de la Policía Estatal de Seguridad Pública (PESP), quienes lograron recuperar efectivo.

En recorridos de prevención y vigilancia, elementos de la PESP recibieron la alerta de código rojo por parte del C4 Sonora, informando que se había realizado un despojo en el exterior de la sucursal Banorte, ubicada en la Plaza Patito, donde el presunto asaltante huyó en un vehículo Volkswagen,

línea Vento, de color blanco. Al ubicar el vehículo y apoyados por las cámaras de vigilancia del C4 Sonora, los oficiales de la PESP lograron detener a los dos ocupantes, quienes se identificaron como Gilberto "N" de 24 años y Juan Carlos "N", de 31 años.

En el interior del vehículo se encontró el dinero en efectivo que momentos antes habían despojado, cuyo monto no se precisó.

Los presuntos responsables, vehículo y dinero fueron trasladados a la agencia del ministerio público para deslindar responsabilidades y continuar con las investigaciones pertinentes.



El efectivo asegurado a los bandidos, cuyo monto no se precisó



Los dos detenidos tras una persecución tras despojar a una persona de dinero en efectivo al salir de un banco Banorte

EN EMPALME



A unos metros de donde se efectuaba un mitin de un candidato de Morena en Empalme, fue ultimado un ex agente de la PEI, quien contaba con largo historial delictivo

Matan a ex agente de la PEI

Fabián Isaac Espinoza Salas, de 40 años, participaba en un acto de Morena, cuando fue ultimado; tenía varios arrestos y era buscado por homicidio simple y robo

RENÉ RODRÍGUEZ ANGULO, FAMOS

Un ex agente de la desaparecida Policía Estatal Investigadora (PEI) fue ejecutado la tarde de ayer jueves mientras participaba en un acto de proselitismo del partido Morena, que se desarrollaba en calles de la colonia Ortiz Rubio, en Empalme, Sonora.

Ser태ta de Fabián Isaac Espinoza Salas de 40 años de edad, quien fue ejecutado de varios impactos de bala mientras se encontraba en avenida Reforma y calle 5, de la colonia Ortiz Rubio, muy cerca de donde se llevaban a cabo actividades proselitistas del candidato a la alcaldía por Morena, Miguel Francisco Pantano "Genésis Sesma".

El hecho violento se registró poco antes de las 19:00 horas, cuando llegó un comando armado y empezó a disparar, lo cual generó el caos y temor entre los asistentes.

De acuerdo a testigos, se escucharon disparos continuos de armas de grueso calibre y posteriormente varias detonaciones de armas cortas.

La gente empezó a correr despavorida para tratar de protegerse, mientras el cuerpo de

Fabián, que vestía una camiseta color blanco con el logotipo de Morena, quedó tendido en el pavimento, cerca de una banqueta.

Espinoza Salas había sido elemento de Seguridad Pública en Empalme y también integrante de la desaparecida Policía Estatal Investigadora (PEI), hoy Agencia Ministerial de Investigación Criminal (AMIC) y tenía en su historial una serie de delitos, entre otros el de homicidio, con varias entradas al Cereso.

Además, contaba con orden de reprobación pendiente por los delitos de robo y homicidio simple.

El hecho de sangre provocó la movilización de elementos de la Policía Municipal, Agencia Ministerial de Investigación Criminal, Policía Estatal de Seguridad Pública y de la milicia.

El área fue acordonada mientras se realizaban las primeras investigaciones y personal de Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado recogían evidencias, entre ellas, varios casquillos percutidos.

Tiró el cuerpo de su víctima rumbo a Kino

Capturan a adolescente por homicidio

El jovencito fue identificado como Roberto, de 17 años, quien disparó con una escopeta contra Luis Eduardo

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

Un adolescente implicado en un homicidio, cometido por disparos de arma de fuego, fue asegurado por agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE) luego de las investigaciones correspondientes.

Gracias a las investigaciones realizadas por elementos del Departamento de Homicidios, de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal (AMIC), así como de la Dirección General de Servicios Periciales, se logró determinar que el pasado 3 de febrero en esta ciudad, el adolescente de nombre Roberto "N", de 17 años, dentro de su domicilio accionó una escopeta en contra de Luis Eduardo "N", quien murió en el lugar.

Posteriormente subió el cadáver a un automóvil, para abandonarlo en el interior de un predio en el ejido San Pedro, ubicado a un costado de la Carrera

teria 100 que va de esta Ciudad a Bahía Kino.

Lo anterior se advirtió en una diligencia de cateo en el domicilio de Roberto "N.", en donde peritos químicos y criminalistas especializados, procesaron el lugar de los hechos, pudiendo determinar las causas de la muerte, así como la mecánica y cronología de los hechos; teniendo como resultado que el Agente del Ministerio Público de la Fiscalía Especializada de Justicia para Adolescentes y Corrupción de Menores solicitará una orden de aprehensión en contra del menor por delito de homicidio calificado.

Por lo cual, el Agente del Ministerio Público en trabajo coordinado con elementos ministeriales, lograron este jueves ejecutar la orden de aprehensión en contra del menor, quien hasta el momento se encontraba prófugo de la justicia, quedando en prisión y finalmente a disposición de un Juez Penal.

alimenticias y de salud.

La instrucción de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, es no escatimar en los recursos necesarios para entregar dichos recursos a la población a la mayor brevedad posible.

La Declaratoria de Emergencia Extraordinaria se emitió para los siguientes municipios: Aconchi, Álamos, Altar, Arivechi, Arizpe, Átil, Bacabchuchi, Bacanora, Bacsochi, Bacum, Banámichi, Baviácora, Benjamín Hill, Caborca, Cajeme, Cananea, Cobá, La Colorada, Cucurpe, Cumás, Divisaderos, Empalme, Elboxoxo, Granados y Guaymas.

Además para Hermosillo, Huatabampo, Huipac, Imuris, Magdalena, Mocoritán, Moctezuma, Nacozari Chico, Navojoa, Nogales, Óraovas, Opodepe, Oquitoa, Pitiquito, Puerto Penasco, Quiroga, Rayón, Rosario, Sahuaripa, San Felipe de Jesús, San Javier, San Luis Rio Colorado, San Miguel del Horcasitas, San Pedro de la Cueva, Santa Ana, Santa Cruz, Siric, Soyopa, Staquil Grande, Tepache, Trincheras, Tubutama, Ures, Villa Pesqueira, Yécora, General Plutarco Elías Calles, Benito Juárez y San Ignacio Río Muerto.

POR ALTAS TEMPERATURAS

Emiten declaratoria de emergencia extraordinaria

Se pronostican temperaturas de hasta 47 grados centígrados en las regiones sur y centro de Sonora

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

La Secretaría de Gobernación (Segob) emitió una Declaratoria de Emergencia Extraordinaria para 64 municipios de Sonora por la ola cálida que afecta la región, dio a conocer la Unidad Estatal de Protección Civil (UPEC).

Por lo anterior, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano dio la instrucción directa al Secretario de Gobierno, Miguel Ernesto Pompa Corella, de poner en marcha los preparativos logísticos para atender en lo inmediato a más de 15 mil familias en situación vulnerable.

Con información del Servicio Meteorológico Nacional de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), se espera que las temperaturas máximas alcancen los 47 grados centígrados en las regiones sur y centro de la entidad, y hasta los 44 grados en la región norte en los próximos días.

El plan operativo para la Declaratoria de Emergencia Extraordinaria está siendo desarrollado para recibir y distribuir rápidamente insumos de despensa y agua embotellada entre la población afectada, atendiendo sus necesidades



Ante las altas temperaturas la Secretaría de Gobernación emitió una alerta de emergencia extraordinaria para 64 municipios de Sonora

RADIO TAXIS CANAL 17

TELES

216-33-33 Y 6621-56-44-44



Santoral de hoy
Impreso desde Calameo.com

Panfilo • Segundo • Justino Mr. • Gracia Mr.